

## Témoignage

Bonjour, je m'appelle Sr Nathalie, je suis Fille du Cœur de Marie Compatissante au pied de la Croix, à Baugé. Rien ne me disposais à être religieuse, d'ailleurs je ne savais pas ce que c'était, je n'avais jamais rencontré ; pourtant des personnes m'ont dis qu'à l'âge de six ans j'avais dis que je serais religieuse ; j'ai fait ma communion et ma confirmation pour faire comme tout le monde. Chez nous, nous n'en parlions pas de religions, et tout s'arrête la. C'est par un heureux hasard, ou je suis venue faire un stage à l'âge de 18 ans dans deux maisons de retraite tenue par de religieuses, les premières que je rencontrais. La j'ai retrouvé la foi, la joie des ses religieuses au service des autres m'a interpellé, elles étaient vraiment heureuses.

Un prêtre m'a aidé à connaître Jésus-Christ, l'Église, et les prières, m'a initiée aussi à la confession et à la communion, à la prière devant le St Sacrement.

En 1989 le 23 décembre une religieuse m'a interpellé en me disant :

« et toi Nathalie » j'ai répondu sans comprendre, « moi pour l'instant je renais ! » la même semaine j'apprenais que mon prénom voulait dire « naissance »

En suite j'ai travaillé pendant deux ans comme salarié en maison de retraite à la Girouardière. EN 1991 je suis parti avec une amie faire une retraite spirituelle à la Flatière « Foyer de Charité », j'allais un peu pour me promener et voir mon frère qui travaillais en Savoie ; pourtant je commençais à penser à la vie religieuse mais je voulais oublier ; j'ai été « happé » par le Seigneur ; la parole de Jésus à Nicodème a retentis dans mon cœur « renaître de l'eau et de l'Esprit » Pendant la retraite Dieu a travaillé mon cœur ; j'en ai parler au prêtre de la retraite qui m'a dit d'attendre. J'ai continué à travailler ; j'assistais aux offices de sœurs de temps en temps, puis à la messe. Puis un jour , l'Esprit Saint m' a inspiré pour écrire une lettre à la Supérieure pour entrée à la Congrégation. Je suis entrée en 1992. Je ne regrette pas, même si parfois la vie fraternelle n'est pas évidente;( mais, tout groupe a ses difficultés)

Dans la mission près des personnes en situation de handicap, ou près des personnes âgées, je me suis épanouie et retrouvé une certaine sérénité ; j'ai appris d'elles beaucoup de choses, la patience, l'écoute, la gratuité, l'amour, la solidarité, j'ai appris même à pardonner. Ce sont des personnes merveilleuses, leur joie est contagieuse . Elles mon donné un élan d'espérance pour l'avenir. Chaque matin Je dit « OUI » au Seigneur et chante le magnificat, en remerciant Jésus de cette appel. Tout cela ça s'entretient dans la prière, bien sur . Chaque matin nous nous trouvons pour le premier office ensemble à 7h 15 ; suivie de la messe, Quelques unes On déjà fait l'oraison avant, (prière silencieuse)

La Congrégation possède une relique précieuse de la Croix du Christ : actuellement nous sommes en train de la mettre en valeur par le Sanctuaire qui est encours de construction; l'inauguration aura lieu le 8 Juin à 15h, par Monseigneur Delmas. Vous êtes tous invités . Merci de m'avoir écouté. Nous avons quelques tracts si vous en voulez. Merci encore